

PODEMOS.

Móstoles



SECRETARÍA GENERAL
RECEPCIÓN 16 MAR. 2021
6/21 13:04 h.

## MOCIÓN QUE PRESENTA PODEMOS DE CONDENA DE LOS ACTOS DE VANDALISMO CONTRA LOS MURALES Y PANCARTAS CONMEMORATIVOS DEL 8M.

Este año la conmemoración del 8M Día Internacional de la Mujer, en nuestro país se ha visto empañada por ofensivas vandálicas de grupos radicales antifeministas, que han atacado varias obras murales realizadas colectivamente por grupos de vecinas y artistas locales que homenajean y ponen en valor la lucha de destacadas mujeres de diversas épocas, procedencias y profesiones por la igualdad entre mujeres y hombres.

La mañana del 8 de marzo el grupo afín a la extrema derecha *Revolutio* se atribuía la acción vandálica ejecutada esa madrugada arrojando pintura negra al mural *La unión hace la fuerza* pintado en la fachada del polideportivo del barrio de la Concepción. La obra había sido realizada por el colectivo *Unlogic Crew* tras ser sometida a un proceso de participación ciudadana por la Mesa de Igualdad y Diversidad, a través de la Comisión Permanente del Foro Local del distrito de Ciudad Lineal. El mural había estado a punto de ser eliminado tras ser aprobada la solicitud de Vox para su eliminación en el Ayuntamiento de Madrid con el apoyo de Partido Popular y Ciudadanos, pero finalmente pudo ser salvado de este borrado gracias a la masiva respuesta vecinal.

La madrugada anterior al 8M, otro grupo de personas arrojaron pintura naranja contra los rostros de las mujeres homenajeadas en el mural *Mujeres cambiando el mundo* del Parque Manuel Azaña de Alcalá de Henares, entre las que se encontraban retratadas María Zambrano, Ana María Matute, Margarita Salas o Blanca Fernández Ochoa. Un mural realizado apenas seis horas antes por seis artistas y varios alumnos del taller de Artes Plásticas de la Concejalía de Juventud, promovido por esta concejalía con el objetivo de conmemorar el Día Internacional de las Mujeres.

PODEMOS.

Móstoles



La madrugada del 9 de marzo, la réplica del mural de Ciudad Lineal realizada a petición del Ayuntamiento en Getafe en un muro de esta localidad el día 7 para conmemorar el 8M, fue también destrozada con pintura por un grupo radical que dejó signos de su vinculación con la ideología neonazi, firmando el ataque con la cifra 88, conocida por su identificación con las letras HH (por ser la H octava letra del abecedario), acrónimos de Heil Hitler.

También se ha llevado a cabo un ataque contra el mural tejido a mano por el colectivo "Tejiendo Colmenarejo", colgado en la Casa de la Cultura de este municipio, y que fue quemado en una acto altamente peligroso además de vandálico.

Fuera de la Comunidad de Madrid tuvo también lugar la madrugada del 7 de marzo otro acto de vandalismo en el vallado exterior de la sede de la Diputación de Sevilla, cuya pancarta conmemorativa del 8M fue arrancada.

Todos estos ataques perpetrados contra obras artísticas y expresiones de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer acaecidos este año son enormemente preocupantes y revelan la existencia de un movimiento de ofensiva contra el feminismo y la propia libertad de expresión, absolutamente inadmisible en una sociedad que se declara libre e igualitaria. Los mensajes de algunos grupos políticos que señalan e identifican obras que no les gustan proponiendo su borrado, terminan al final contribuyendo a que colectivos clandestinos radicales fuera de toda legalidad se sientan legitimados para ejecutar la destrucción de lo señalado. Por ello es imperativo que desde todas las instituciones, la respuesta a estos actos sea firme e implacable y los condene con rotundidad.

Por todo lo expuesto solicitamos al pleno de este Ayuntamiento los siguientes:

**ACUERDOS**

**PRIMERO.-** Se exprese una condena unánime a los actos vandálicos ejecutados por grupos radicales antifeministas contra las obras de arte y expresiones de apoyo y reconocimiento de la lucha por la igualdad.

**SEGUNDO.-** Se envíe copia del acuerdo de este Ayuntamiento a las instituciones, ayuntamientos y colectivos afectados, mostrándoles nuestros apoyo y solidaridad.

**TERCERO.-** Se solicite a la Comunidad de Madrid y al Ministerio del Interior el aumento de la vigilancia en las zonas afectadas y los recursos dedicados a la investigación de los hechos.

Móstoles 16 de marzo de 2021



Mónica Monterreal Barrios

Portavoz Podemos